



Regionales Gebäudemanagement

**Sachstandsbericht zur Bildung des Regionalen Gebäudemanagements der Städte Hückeswagen und Wipperfürth**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Bauausschuss	Ö	24.05.2012	Kenntnisnahme

Im Herbst 2010 wurde aufgrund der abgeschlossenen öffentlich-rechtlichen Vereinbarung das Regionale Gebäudemanagement der Städte Hückeswagen und Wipperfürth gebildet.

Es ist nun an der Zeit, eine erste Zwischenbilanz zu ziehen. Im beigefügten Bericht, der in den Sitzungen der Bauausschüsse in Wipperfürth am 24. Mai und in Hückeswagen am 4. Juni vorgestellt wird, werden die bisher durchgeführten organisatorischen Maßnahmen und die weitere Entwicklung dargestellt.

**Anlage:**

Tätigkeitsbericht des Regionalen Gebäudemanagements